

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

De nouveaux investissements pour l'Organisme Kina8at, à La Conception

C'est en présence de M. Ian Lafrenière, Ministre responsable des Relations avec les Premières Nations et les Inuit, de Mme Chantale Jeannotte, députée de Labelle, et de M. Gaétan Castilloux, maire de La Conception, que l'organisme à but non lucratif Kina8at (prononcer « Kinawat ») lance aujourd'hui son nouveau *Programme Mosetan* pour la jeunesse autochtone.

Représentant un investissement de 400 000\$ sur deux ans, ce programme permettra aux jeunes autochtones de la province de participer à divers séjours de reconnexion culturelle ayant pour but de contrer les nombreux défis sociaux auxquels ils doivent faire face dans leur quotidien.

Le fondateur de l'organisme Kina8at et chef héréditaire anishinabé, Dominique Rankin, croit fermement en l'importance de permettre aux membres des Premières Nations de se remettre debout à travers leurs propres cultures. « Mais Kina8at, insiste-t-il, c'est aussi pour tous ceux qui s'intéressent à la richesse de notre héritage ancestral. C'est pourquoi nos activités se déroulent toujours dans l'esprit du partage et de la réconciliation. »

Basé à La Conception dans les Laurentides, Kina8at a le vent dans les voiles. Le programme annoncé aujourd'hui fait partie d'une série d'initiatives mises en place par l'organisme ces dernières années. Sa directrice générale, Marie-Joelle Tremblay, promet que d'autres annonces importantes se profilent à l'horizon. « Vous entendrez de plus en plus parler de nous, assure-t-elle. Nous sommes honorés de la confiance que nous accordent nos différents partenaires et nous sommes fiers du rayonnement grandissant que Kina8at est en train d'acquérir chez nous et même ailleurs dans le monde. »

Kina8at tient à remercier ses différents partenaires pour le *Programme Mosetan*, soit le Fonds du Grand Mouvement Desjardins (partenaire principal), le Secrétariat aux relations avec les Premières Nations et les Inuit, le Secrétariat à la jeunesse du Québec, la Fondation Telus et la Fondation Dominique Rankin.

Contact pour la presse :

Marie-Joelle Tremblay, d.g. de l'organisme Kina8at

mariejoelle.tremblay@kina8at.ca / 819-635-5393

www.kina8at.ca